

NOTA DE PRENSA

Huelga del servicio informático del SAS

SEGUIMIENTO MASIVO DE LA HUELGA CONVOCADA POR CCOO

Un 80% de los trabajadores que prestan sus servicios como informáticos subcontratados por el SAS para los centros de atención primaria, han secundado hoy la primera de las tres jornadas de huelga convocadas por el sindicato Comisiones Obreras, en protesta por el cambio de la adjudicación del servicio informático del SAS, que hace peligrar los puestos de trabajo y las condiciones laborales de más de cien personas.

Sevilla, 7 de septiembre de 2010

Este seguimiento es tanto más exitoso, cuanto que se han respetado el 10% de los servicios mínimos dispuestos por la Consejería de Salud, lo que a juicio de José Antonio Frejo, Secretario de los Servicios Administrativos de COMFIA-CCOO de Andalucía, *da idea del amplio consenso que entre los trabajadores y trabajadoras de Indra, Técnicas de Salud y AMS, empresas que hasta ahora prestaban sus servicios para el SAS, ha tenido la convocatoria de huelga, cuyo objeto es exigir a la nueva empresa adjudicataria del servicio, la UTE constituida por Novasoft, Sadiel y Diasoft, que se subroge de la totalidad de los trabajadores y trabajadoras, así como respete las condiciones laborales de los mismos.*

Los próximos días 14 y 15 continuarán las jornadas de protesta, *porque este cambio obedece a uno más de los ajustes presupuestarios que la Junta de Andalucía está haciendo recaer sobre los trabajadores y trabajadoras y la ciudadanía en general, que a la intención de ofrecer a los usuarios un servicio eficiente y pone en peligro buena parte de las condiciones laborales y los propios puestos de trabajo del sector.*

Mañana día 8 a partir de las 12 de la mañana, CCOO ha convocado una concentración de todos los trabajadores y trabajadoras afectados, frente a los locales del Servicio Andaluz de Salud .